



木村 匡司

帰ってきた!



知らなきゃ損する

歯のはなし

羽生市木村歯科医院HPにて
バックナンバー掲載中!!

102 歯も大切な体の一部

あなたの歯の数は何本ですか? 手足の指の数は分かっていても歯の数を答えられる方は多くはありません(通常は成人で28本)。人生100年という時代に突入し、今までのとりあえずの治療やしっかり治したと思ったインプラント治療が原因で、年齢を重ねるに従って口の中の管理ができなくなり、むしろ過去の治療が介護の現場では大きな問題となっています。また、介護の現場は今、訪問歯科診療という便利な制度があります。



指も歯も同じ体の大切な一部です!!

しかし私見ですが、歯を治そうと訪問歯科診療を受けても、しっかり噛めるようになり、自宅に戻って自立生活を送れるようになったという話を聞いたことがあります。昔は仕事、子育てや家庭を優先して歯の治療を我慢してきた方も多いと思います。良さそうな治療法について説明を受けただけ「子どもが一人前

になるまでは」とか、「車を買わなければ」と我慢してきた方も多いのではないのでしょうか。実際に経済的理由で治療にはお金をかけられないという方にも多く会ってきました。もしかしたら歯を治すと寿命が延び、健康で長生きができるかもしれないのには逆にも考えると、車が手に入るなど生活レベルは上がりますが、寿命を短くしている可能性もあるのです。どちらが超高齢社会に向けてあなたのためになるのでしょうか?

余談ですが、ご高齢の患者さまがご自身できちんと納得して治療を決めて帰宅された後、息子さんやお嫁さんから「先がないのだからお金をかけないでほしい」と悲しい電話がかかってきたことも何回かありました。人生にはそれぞれ色々な状況があるので仕方がないとは思いますが、私たちは噛めることが健康の源と考えており、健康を優先していただきたくて説明しているのです。

「手足で20本しかない指を1本抜きます(切断する)」と言えば多くの方が抵抗するかと思えます。しかし、とりあえずの治療を繰り返したあげく「歯を抜かなければなりません」となっても、「28本もあるから1本ぐらい仕方がない」となってしまふことを繰り返してきたのではないのでしょうか?そして、「これ以上歯が無くなったらいよいよ大変だ」となったときや初めて入れ歯を入れたときにやっと気づくようになったのです。この機会に改めて自分の歯の大切さを考えてみませんか。

木村院長への無料相談実施中

木村歯科医院では多くの方に無料のオリエンテーションを行っています。1日1組限定で個別に木村院長が相談を受けています(要予約)。特に入れ歯でお困りの方へ色々な治療法をお話していますので、お気軽に相談ください。家族同伴やほかの所で治療中の方も大丈夫です。勿論当院へ無理やり通院させることはありません。

0120-255-418 羽生市中央2-7-10